

はじめまして！

みなさんの入学を心待ちにしていました！
十六中での中学校生活のスタートまでは、
まだ少し時間がかかりそうですね。
みんなで過ごせる日々を楽しみにしています。

2 組副担



入学式の短いひとときから、しばらくの間
会えないことが残念です。

休み中は、規則正しい生活を送ることを
こころがけ、学校が再開したときに良い
スタートが切れるようにしましょう。

1 組担任



こんにちは。1年間よろしくお願ひします。
学校生活で、みなさんの色々なことをサ
ポートしていきたいと思っています。

もうしばらく休校期間が続きます。身体
に気を付けて過ごしてくださいね。
学校が始まったら、一緒に過ごすことが
できるのを楽しみにしています。

支援担当



まずは、健康第一！！
休みは続きますが、生活リズムを崩さず
にしっかりご飯も食べましょう。

春にはたくさんの動物・植物が活動して
います。散歩のついでに安全に気を付けて
少し目を向けてみてね❀

3 組担任



Hello everyone.

入学式では皆さんの元気そうな顔をみる
ことができよかったです。
まだ休校期間が続きますが体調には気を
つけて、学校再開後みんなで授業や行事
を通して楽しい学校生活を送りましょ
う！

2 組 担任



こんにちは！
私は去年みなさんの出身小学
校で道徳の授業をしました
が、覚えている人はいるか
な？

あのときはみんな、一生懸命
「友情」について考えてくれ
ましたね。この十六中でもあ
の時と同じように、みんなで
一つのことを一生懸命考えて
いきましょう。そうすれば、
全員にとって居心地のいい学
年が必ず創れるはずですよ！

1・3 組 副担

みなさん、こんにちは！
今年は今学期早々緊急事態宣言
が出されるという異例のスター
トになりましたが、多すぎる情
報にふりまわされず、冷静に判
断して、今できること、やるべ
きことを落ち着いて行うことが
大切です。不安はあるけど、恐
れず、何が正しいか、何が必
要かを考えて行動する。できな
いことが多いけど、今だからで
きることもあるはず。前向きに考
えて過ごしてほしいと思いま
す。

4 組担任

はじめまして！

全クラスの技術家庭科を教えま
す。新しく赴任してきました。
技術家庭科はとても面白い教科
なのでみんなで楽しく学んでい
きたいと思っています。学校が
再開したら楽しい授業をしてい
けるよう準備しておきますの
で、皆さんも体調に気を付けて
頑張ってください！

4 組 副担

みなさん、はじめまして！！
様々な授業に参加して、みな
さんの「わからない」を解消し
ていきたいと思っています。みな
さんと一緒に協力して、わか
る！楽しい授業をつくりあげて
いきましょう😊
1年間よろしくおねがいしま
す。

支援担当

**1 年生の先生からの
メッセージ**